
q Interrogazione n. 121
presentata in data 2 novembre 2000
a iniziativa del Consigliere Trenta
�Frana che ha interessato fraz. Colle di Arquata del Tronto�
a risposta orale urgente

Considerato che la Regione Marche era già a conoscenza del problema del movimento franoso in
località fraz. Colle anche a seguito della petizione popolare che i cittadini di fraz. Colle hanno inviato
nel maggio scorso al Comune di Arquata del Tronto ed alla Regione Marche;

Considerato il disagio che si è venuto a creare per i circa 150 abitanti della frazione Colle che sono
rimasti isolati e che quindi debbono compiere un lunghissimo e scomodo tragitto attraverso Poggio
D�Api per arrivare alla SS Salaria;

Tenuto conto che si è trattato di una �frana annunciata� in quanto erano anni che si denunciava
una situazione di estremo pericolo, ma che non si è fatto nulla per risolvere il problema in maniera
definitiva;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale di Forza Italia Umberto Trenta,
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali tipi di provvedimenti la Regione Marche intende predisporre per rendere sicura la viabilità

sulla strada interessata dalla frana;
2) se e quali sono gli Enti preposti che sono stati allertati in seguito alla segnalazione del problema;
3) quali atti sono stati predisposti per la sicurezza e l�incolumità dei cittadini;
4) quali sono i provvedimenti urgenti che la Regione Marche intende assumere per la risoluzione

immediata del grave problema.


